

Gedenkstätte Esterwegen öffnet wieder

ESTERWEGEN Die Gedenkstätte Esterwegen wird heute wieder ihre Tore für Besucher öffnen. Darauf weist der Landkreis Emsland in einer Pressemitteilung hin.

Der zufolge ermöglicht es die neuen Corona-Verordnung des Landes Niedersachsen, die zum 6. Mai in Kraft tritt, dass auch die Gedenkstätte ihren Betrieb zumindest in reduzierter Form wiederaufnehmen kann. Laut der Mitteilung des Landkreises sind dabei die Einhaltung der geltenden hygienischen Richtlinien und die entsprechende Abstandswahrung zu beachten.

Unter diesen Voraussetzungen können Einzelbesucher während der Öffnungszeiten die Dauerausstellungen und das ehemalige Lagergelände der Gedenkstätte wieder besuchen. Führungen, pädagogische Programme und sonstige Veranstaltungen werden aber noch nicht wieder angeboten. *pm*